

---

## Maite Kelly: „Mich reizen Typen aus der Wirtschaft!“

Zwei Powerfrauen, die Klartext reden: Musikerin Maite Kelly ist am kommenden Samstag zu Gast bei Barbara Schönebergers Radio-Talk „Mit den Waffeln einer Frau“. Klartext redet die Künstlerin auch in Sachen Beziehungs-Status: „Ich bin Single.“ Und Maite Kelly hat ziemlich konkrete Vorstellungen von einem Mann an ihrer Seite.

Köln, 7. März 2019 – „Ich brauche einen Typen, der mich liebt, auch wenn ich morgens scheiße aussehe.“ Deutsche Promi-Männer haben bei Maite Kelly eher einen schweren Stand – da findet sie derzeit niemanden „hot“: „Ich hatte nie das Bedürfnis eine Beziehung mit einem anderen Prominenten zu haben. Das reizt mich überhaupt nicht.“

Ganz schlechte Chancen haben vor allem Musiker: „Ganz ehrlich: Den ganzen Abend über Musik zu philosophieren? Darauf habe ich auch keinen Bock. Lass mich in Ruhe mit Musik! Ich muss abschalten können und nach der Arbeit auch über was ganz Normales reden.“ Ein Berufsstand passt Maite Kelly allerdings ganz gut ins Beuteschema: „Typen aus der Wirtschaft sind witzigerweise eher die, die mich reizen. So mit Anzug und Krawatte – ich glaube die stehen auf verrückte Frauen.“

Absolutes No-Go sind für die Musikerin Männer, die bereits eine Partnerin haben: „Das ist für mich tabu. Kerle in einer Beziehung sind für mich ein rotes Tuch.“

Das komplette Interview gibt es am Samstag, den 09. März ab 11:00 Uhr in der Radio-Talkshow „Mit den Waffeln einer Frau“ auf [barba radio](http://barbaradio.de). Das Format läuft immer samstags von 11:00 bis 13:00 Uhr und sonntags von 16:00 bis 18:00 Uhr. *barba radio* ist auf [www.barbaradio.de](http://www.barbaradio.de) und via [App](#) zu empfangen.

**Neue Features in der *barba radio*-App!** Dort sind jetzt alle Folgen des Radio-Talks mit neuen Funktionen als Podcast abrufbar. Die App ist im App-Store und im Google Play Store erhältlich.